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(работает по понедельникам о 16 до 17 часов )

Как всегда, звонили в

этот час многие, затрагива-

ли самые разные проблемы.
Поставили перед журнали-

стом столько вопросов, чго

«выдавать» на странице га-

зеты приходится частями,

по мере их подготовки и за-

вершенности. Хотя... слан-

цевчане на многие вопросы
могли получить ответ куда

быстрее, позвонив прямо по

назначению. Уверены, что

там им, в большинстве слу-

чае^, и без посредничества

газеты объяснили бы так же

ясно и честно.

кое-либо частное лицо. И
это дело не сегодняшнего

дня, а где-то будущего года.

Но вот у Т. И. Федоровой
(ул. JI. Толстого, 2а) с за-

готконторой райпо уже на-

чали складываться отноше-

ния, в которых она почувст-
вовала себя ущемленной,
полученное оттуда обещание
разобраться вселило в ее
душу недоверие. А потому
сигнал считаем обоснован-
ным.

...21 сентября Таида Ива-
новна сдала в заготконтору

эта проблема, будем на-

деяться, временная, затруд-

няла жизнь ветерана Ф. В.

Егорова. Он по стечению об-
стоятельств оказался в бло-

каде проблем, они сопро-

вождают его везде, как

только ему что-то понадо-

бится. 5 октября ждал по

вызову телевизионного ма-

стера, не дождался и до

конца месяца. 21 октября
случилось новое несчастье:

три парня на «Жигулях»
ночыо громко постучали,

требовали водку или само-

гонку, выбили в окнах два

стекла и уехали. Тут же по-

звонил в милицию, назвал

номер машины. Но в ответ

услышал: «Приезжайте, на-

пишите заявление», нако-

нец, обещали выслать уча.'ВНИМАНИЕ-
И СТАРИ КАМг И МОЛОДЫМ

Ну, например, в цент-

ральной аптеке (ул. Кирова)
по поводу приема (или не-

приема) тары из-под ле-

карств. Тем не менее, воп-

рос общезначимый и дейст-
вительно интересует он не

только Н. В. Исаеву. «У ко-

го в доме дети и пенсио-

неры, там, естественно, бы-
вает немало лекарств, дру-
гих аптечных средств. Вы-
брасывать пустые бутылоч-

>ки, баночки просто жалко, а

говорят, что в стране не

хватает тары. Так как же

быть с аптечной?», — спра-

шивает Нина Васильевна.

— Мы ее постоянно при-

нимаем от населения, это

наша обязанность, — ска-

зал заведующий централь-

ной аптекой С. В. Кузминич,
— емкостью 30, 50, 100 и

более граммов. Только, ко-

нечно, не поллитровую тару.
Но самую мелкую, как бу-
тылочки из-под йода, не-

удобную для расфасовки ле-

карств, не берем. Хотя не

исключено, что понадобится,
ведь чувствуются сбои со

снабжением лекарств и из-

за отсутствия тары. Кстати,
многие посетители аптек

сдают даже бесплатно тару,

лишь бы не выбрасывать.

Т. Н. Альянова с Посел-
ковой улицы и ее соседи

обеспокоены слухами о за-

крытии магазина № 12 в

поселке Гавриловское. Они
хотят, чтобы его не только

не закрывали, но и приво-

зили туда необходимые про-
дукты', которые отпускаются

по талонам.

Директор торга сказал,

что магазин никто не соби-
рается закрывать. Но он,

конечно, нерентабельный,
т. е. не выгодный торгу, и

он в списке тех торговых

предприятий, хозяином ко-

торого, возможно, будет ка-

6 овец по цене 2 рубля 35
копеек за килограмм, хотя

в силе уже были новые рас-

ценки (более высокие). Да,
видимо, до заготконторы до-

кумент вовремя не дошел,

и сдатчице продукции обе-
щали потом пересчитать. Но
обещание, как видим, затя-

нулось.

Заместитель директора

заготконторы К. Н. Антоно-
ва заверила, что - сейчас в

конторе делается перера-

счет сумм за сданную про-

дукцию. Очередь на этой
неделе дойдет и до Т. И.
Федоровой. Значит, Таида
Ивановна, осталось вам

ждать теперь немного.

Из деревни Местово жа-

ловался ветеран войны и

труда Ф. В. Егоров на то,

что с уходом в отпуск про-

давца — водителя автолавки

райпо Веселова трудно ста-

ло с приобретением про-

дуктов. Уже сразу по гра-

фику в пятницу лавка не
пришла, и потом не было —

не купить даже хлеба.

Отвечая на это, зав. тор-

говым отделом райпо Л. А.
Ермыш предварительно пе-

реговорила с Сергеем Вар-
ламовым, заменившим на

время Веселова. Сергей в

свой адрес не слышал за-

мечаний, считает, что в оче-

редной заезд в полной мере

обеспечил сельчан продук-

тами. От себя Лариса Алек-
сандровна заметила, что С.
Варламов тоже хороший ра-

ботник. Но перебои в обслу-
живании были, они — из-за

недостатка продукции. Пло-
хо стало и с хлебом, очень

мало получали его с хлебо-
комбината в начале этого

месяца. В условиях дефици-
та работникам райпо пред-

стоит работать более внима-

тельно и четко.

Но если бы только одна

сткового милиционера. А на
этом все и кончилось. Ф. В.
Егорову, между прочим, 77
лет, но остался он наедине

со своими бедами. Затруд-
нений у старых людей очень

много. В связи с этим Фе-
дор Васильевич предлагает

о них позаботиться сельско-

му Совету. Хотя бы поин-

тересоваться у стариков, что
им нужно. Ну, например,

он хотел приобрести кирпич,

а привоз его стоит дороже
материала. Вот Выскатский
сельсовет и собрал бы заяв-
ки, да и привезли бы всем

сразу.

Еще немного о торговле,
о распределении товаров и

справедливости. Это самый
трудный сегодня вопрос, по-

тому что всем всего не хва-

тает, люди порой в отчая-

нии. И как тут не понять

Л. А. Ивкину из Гостиц. Она
и учительница, она и мать,

ожидающая домой из рядов

Советской Армии сына:

«Куда обратиться, чтобы
купить для него пару но-

сков и теплые сапоги?».

Людмила Александровна,
и стыдно, и горько отвечать:

«Не знаем!». Многие мате-
ри находятся в одинаковом

с вами положении. Обидно,
что самой незащищенной
в сегодняшней ситуации
оказалась молодежь. Депу-
таты приняли меры, чтобы
носками были обеспечены в
первую очередь мальчики

старших классов школ, ПТУ
и техникума. Думается, что

им нужно позаботиться во-

обще о молодых, чтобы и

молодожены могли рассчи-

тывать на какое-либо приоб-
ретение, и молодые новосе-

лы, и только что вернув-

шиеся из армии.

О. СВЕТЛОВА.  

ПУЛЬС СОРЕВНОВАНИЯ:

КАК ВЫПОЛНЯЮТСЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА г

НАДОИ СНИЖАЮТСЯ
Руководство межхозяйственного производственного объ.

единения «Слаицевское» и райком профсоюза работников аг-

ропромышленного комплекса подвели итоги социалистическо-
го соревнования животноводов района за октябрь.

При этом отмечалось, что в перекрыли и план валового

минувший месяц труженики производства молока

отраслевого животноводства до. „

пустили немало серьезных про- Среди ферм второй группы
счетов, что отрицательно ска- поое Д нт ел е м на этот раз прн-

залось на продуктивности дой 1иаи арендный коллектив с

ного стада. Причем снизились Ф е Р Мы Загорье совхоза «Ста-
надои от коров даже в лидиру. Р оп ольский» (бригадир Е,- А.
ющих до этого месяца хозяйст- канчук), выполнивший план по

вах — совхозах «Родина» и иа Д° я:и от каждой коровы на
«Сланцевский». Не допустили С53 процента (план 300, факт
этого лишь животноводы сов. ^61 килограмм),
хоза «Осьминский», которые, В соревновании звеньев ма-

к тому же, перевыполнили и стеров машинного доения

план по этому показателю. Но вновь большого успеха доби '
с планом валового производст. лось звено с фермы Загривье в

ва молока не справился и этот составе которого JI. И. Ilia -

коллектив. Выполнили же его манова, Р. Н. Васильева Н. в"
только авроровские животново- Акилова, Н. А. Асинович И Д

ды. А вот госзаказ по постав- Федорова, Т. В. Дегтярева и

кам молока государству за счет М. А. Снеткова, выполнившие

высокой товарности и жирно, план по надоям н а 102,7 про-

сти его выполнили животно- цента. Этому звену, а также

воды трех совхозов — «Роди- операторам машинного доения

ны», «Сланцевского» и «Ось- Г. Н. Крыгиной и Н. П. Петро.

мннского». Совхоз «Аврора» ву с фермы Морди, которые

выполнил его только на 84 про- также названы среди лидеров,

цента, «Старопольский» и во. объявлены благодарности,

все лишь на 76,6 процента. Отмечен благодарностями

В итоге и в целом район гос. добросовестный труд и ряда

заказ по молоку недовыполнил животноводов, ведущих уход

на 66 тонн (надо было сдать :, а телятами. Среди телятниц

1990, а сдано 1924 тонны). Та. — это Э- Ф. Матвеева с фер-

ким образом, не снизился, а мы Загривье, у которой в

увеличился и разрыв, допу- г Р.УПпе каждая телочка при.

щенный с начала года по это- бавляла п В есе каждый день

му показателю. октября на 728 граммов при

В результате этого ни одно. заданин 600. Среди скотников,

му из хозяйств за октябрь при. вед УЩ их Уход за телятами

зовое место в соревновании не ста 1>ших возрастов, — Э то

было присуждено ®омин с фермы Криви-

Тем весомее на общем нега- ЦЫ “ ВХ ° 3а <<Сланцевс кий». В
тиввом фоне успехи отдельных Z ГРУШе СреДНеоуточ,П) 'е ПР И -

животноводческих коллективов: гЬаМмоГпГ С0СтаПИ ™ 886
п „ in граммов при плане 460
9 из 19 справились с постав-

ленными перед ними задачами. Позади лишь первый месяц

А лидерство среди ферм пер. ТРУД И0Г0 периода, а впереди

вой группы отдано и объявле- ещс 7 месяцев стойлового со-

на благодарность двум из них Д еР ; кания скота. Задача руко-

— коллективу фермы Морди в °Д ит елей и специалистов сов-

совхоза «Осьминский» (брига- хо,ов — принять все необходн.
дир Б.. С. Ильин) и фермы мые ме Р ы для тог °. чтобы не
Попкова Гора совхоза «Роди- Дооуокать повторения октябрь.
на» (бригадир В. Г. Евдоки. ского спаДа надоев. Но посколь.

мов). Первый выполнил план по ку эт0 ’ п Р ежДе всего - 11 Руках
надою молока от каждой копо самих животноводов, то н вни-
вы на 104 „п ' мание им администрации и

23 процента, второй профсоюзным комитетам на.

на 118. Оба значительно до уделять больше.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока по совхозам района

за октябрь и с начала года

(в килограммах)

Средний надой от коровы Средний надой от коровы

за октябрь с начала года

Наименование
ферм
и хозяйств

План Факт ± План Факт +:

«Аврора», Рудно 300 302 - 3 3639 3572 -147

«Родина» 307 296 —11 3237 3435 + 253
Попкова Гора 295 348 + 52 3305 3728 + 454
Перебор 300 314 —21 3310 3587 + 306
Кушела 360 310 —17 3305 3645 + 336
Монастырей 330 297 —22 3131 3313 + 135
Выскагка 305 281 + 8 3170 3230 + 254

«Сланцевский» 259 258 -11 2949 3075 + 65
Загривье 257 291 — 12 3054 3354 + 68
Большие Поля 224 253 —15 3181 3390 + 88
Степановщина 292 251 — 8 2899 2897 + 34
ГОСТИЦы 250 241 —15 3085 3143 + 67
Втроя 235 206 —15 2684 2609 + 34

«Осьминский» 250 243 + 1 2768 2686 + 227
Морди 252 310 + 26 2815 2876 + 144
Поречье 248 232 + 13 2739 2473 + 247
Овсище 250 217 — 7 2768 2702 + 212

«Старопольский» 194 152 -30 2301 1997 -140
Загорье (аренда) 300 461 — 3240 2969 —

комплекс 171 170 — 3 2081 1990 + 143
Шакицы 307 142 —85 2889 2400 + 73

• Замошье 190 126 —40 2397 1869 —228
Кологриво 220 112 —54 2569 1922 -296

По району; 252 235 -14 2815 2797 + 86
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В пресс-центре Леноблсовета

Благие намерения

и трезвый расчет
Первый вопрос повестки дня

заседания президиума Ленобл-
совета был сформулирован про-

сто: «Информация о ходе соз-

дания зоны свободного пред-

принимательства в Выборгском
районе». Однако именно он

привлек наибольшее внимание.
Два докладчика по-разному по-

дошли к проблеме. Если 'заме-
ститель председателя Облис-
полкома Б. В. Ульянов остано-

вился на проблеме создания

зоны свободного предпринима-

тельства в Ленинградском ре-
гионе, как это записано в ре-

шениях третьей сессии Лен-
облсовета, то председатель
Выборгского городского Совета
Н. В. Смирнов сделал упор на

развитие такой зоны лишь на

территории Выборга и района,
рассматривая его как своеоб-
разный полигон для проверки

новых условий хозяйствовании.
Обе концепции содержат

много ценных предложений, но,

как выяснилось, говорить об
окончательном варианте еще

рано. Сложность заключается

в отсутствии нормативно- пра-

вовой. базы. После решения

Верховного Совета РСФСР об
объявлении Ленинграда и Вы-
борга зонами свободного пред-

принимательства Леноблсовет и

Ленгорсовет образовали рабо-
чую группу по разработке не-

обходимой документации. В
настоящее время она рассмат-

ривается в республиканских ми-

нистерствах и ведомствах. Но
так как Ленинград и область
являются единым экономичес-
ким регионом, в Верховный
Совет республики были отправ-

лены предложения по распрост-

ранению зоны свободного пред-
принимательства на всю терри-

торию нашей области, Ответа
пока нет.

Президиум поручил комис-
сии по экономической рефор-
ме, Леноблисполкому и Вы-
боргскому исполкому прорабо-
тать механизм реализации кон-

цепции зоны свободного пред-

принимательства с привлечени-
ем специалистов. Все матери-

алы направлены на обсужде-
ние в постоянные комиссии об-
ластного Совета и Облиспол-
ком.

Ы по второму вопросу пове-

стки дня — «О территориаль-

ной программе «Забота» по об-
служиванию инвалидов и пен-

сионеров в Ленинградской об-
ласти» не все оказалось так

просто, как поначалу каза-

лось. Одобрив в целом эту

программу, члены президиума

посчитали необходимым все же

направить документ в район-
ные и городские Советы. Дело
в том, что выполнение наме-

ченного потребовало бы огром-

ных средств, которых просто-

напросто нет в областном бюд-
жете.

Приведем такой пример: в

области сейчас насчитывается

35 тысяч человек, пенсии кото-

рых меньше официального про-

житочного минимума — 70
рублей. Эта категория не под-

падает под реализацию Закона
«О пенсионном обеспечении
граждан' в СССР». Предлагае-
мый пункт программы «Забо-
та» в проекте звучал так: «Ус-
тановить доплату к пенсиям до
прожиточного минимума мало-

обеспеченной категории граж-

дан, изыскав для этих целей не-

обходимые денежные средст-
ва». Для его выполнения по-

требуется дополнительно выде-

лить почти 11 миллионов руб-
лей. Где их взять?

Финансовому управлению

поручено разобраться с этим

вопросом. Депутаты справед-
ливо рассудили, что программа
должна быт ь не пропагандист-
ским многообещающим доку-

ментом, а руководством к дей-
ствию, реально выполнимым и

учитывающим как возможности

области, так и предстоящие из-
менения, связанные с перехо-

дом народного хозяйства на ры-
ночные отношения. Программа
будет обсуждаться на одной из
очередных сессий Облсовета.

Президиум рассмотрел и
другие вопросы.

В. СИМАКОВ.
ГЛенТАСС).

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

ВЕРЮ ЛИ Я В ПАРТИЮ?
Сейчас многие спорят о

том, что происходит с нашей

страной, которую все годы вос-

хваляли за рекордные и слав-

ные дела «для человека и во

имя человека». Я вспоминаю

коллективизацию? Был про-

возглашен лозунг — «Земля

— крестьянам». Образовались

первые коммуны, которые зем-

лю обрабатывали сообща и все

выращенное делили между

собой, кто как работал. Это

был праздник для крестьяни-

на. Но радость быстро кон-

чилась: пошла сплошная кол-

лективизация. Кто не хотел

вступать в колхоз — дулом

нагана заставляли, а кто со-

противлялся — того в Сибирь.
Вот так силой организовали

колхоз и ввели вместо рубля
трудодень. Сколько заработа-
ешь трудодней, столько грам-

мов получишь за свой труд.
Остальное зерно с красными
знаменами увозили на хлебо-
приемный пункт, даже не ос-
тавляли на семена, главное —

сдать больше. Крестьяне пи-

тались только с огородов, а

сколько было всяких налогов,

от которых пролиты слезы и

кровь. Деревни стали пус-

теть. Искусственно создавали
голод на Украине, и до наших

мест он докатился. И все это

делалось во имя человека...

А кто руководил? Партия.
Кто с красной книжкой, тот

был хозяин. Простой человек

терпел, верил и ждал лучших

времен. Но в годы репрессий
сколько уничтожено людей, ко-

торые были не угодны сталин-

скому режиму! В его аппарате

был и Хрущев, который обе-
щал построить коммунизм.

Вместо этого построили глухую

стену, в которую мы уперлись

и не знаем, как выбраться.

Что же происходит сейчас?
Выращен хороший, богатый
урожай хлеба, но много ли

сейчас его в магазинах? А ведь

почти все руководящие посты

и сейчас заняты коммуниста-

ми.

МноГЬ было лозунгов, кото-

рые призывали нас идти впе-

ред, к победе коммунизма, вот
и дошли до коммунизма, за ним

уже видится капитализм или

рынок, о котором мы не знаем,

что это такое, и большинство

людей с тревогой ждут, что бу-
дет еще хуже.

Я хочу спросить коммунис-

тов, кто же виноват в том, что

сейчас дожили до карточек?
Все стало дефицитом. А кто

может ответить: наши руково-

дители тоже продукты получа-

ют по талонам или по карточ-

кам? Вот и разъясните мне,

беспартийному, кто же довел

нашу страну до этой ямы? Я

не хочу винить всех членов

партии, но своими взносами,

своей поддержкой вы тоже спо-

собствовали этому. За вас ду-

мали наверху. Вот это все и при-

вело нашу страну туда, где мы

сейчас находимся. Можно ли

верить такой партии? Думаю,

что нет.

Н. ГАЛКИН,
житель города.

ЭТО МЫ УЖЕ ПРОХОДИЛИ
Волны перестройки вынесли

на поверхность многое, что бы-
ло раньше скрыто. Думали ли

мы, что на Дворцовой площа-

ди у Зимнего на 73-м году Со-
ветской власти прозвучат при-
зывы «ломать хребты КПСС»,
или что один из внуков недо-
битков белой армии будет ви-

нить своих дедов, которые в

рядах белого движения не

смогли остановить «красную

чуму»?

В 1919 году мне было 17

лет и помню, как их деды, то-

же под трехцветным царским

флагом, с шевронами тех же
цветов и белыми крестами на

рукавах гимнастерок в рядах

белогвардейцев Балаховича и
Юденича ломали хребты, ве-

шали и расстреливали не толь-

ко коммунистов, но и беспар-

тийных, цомбедовцев. красно-

армейцев и матросов —- их

братские могилы в Гаврилов-
ском, Попковой Горе, Ново.'
селье, Старополье, Ложголове,

Гдове, в Роще пятисот пове-

шенных матросов в Кингисеп-

пе напоминают нам и сейчас,

как зверствовали белогвардей-
цы. Ничего нового не придума-

ли и их внуки, мы все это уже

проходили.

В годы Великой Отечествен-
ной войны фашисты и их вы-

кормыши — власовцы также

пытались уничтожить коммуни-

стов. А мы выжили. Новое те-

перь для нас, что мы сами вы-

кормили на нашей земле «быв-
ших», и они вновь поднимают

замаранный в крови рабочих и

крестьян царский трехцветный

флаг. Так не пора ли нам,

сынам и внукам «красной чу-

мы» (как они говорят), выпол-

нить клятву, которую мы да-

вали перед вырытыми могила-

ми наших молодых товарищей

— жертв белого террора, от-

давших свои жизни за наше

светлое будущее, что их дело

мы будем продолжать?

А внукам их благородий, да-

мам и господам, ломателям

хребтов, хочется сказать: не

пора ли вам подобру-поздоро-
ву убираться к своим дедам?

Ф. ЧУРКИН,
ветеран КПСС.

ф ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

ДНЕВНИК
ИСТОРИИ

Памятные даты сорок первого

в нашем крае
(Начало в №№ 207 — 210,

216).

Такую же, небывало же-

стокую, расправу произвели

фашисты в деревне Дубок.
За связь с комсомольско-

молодежным отрядом Крав-
чука и отрядом Сергеева
были сожжены в собствен-
ном доме агроном колхоза

К. Минин, его жена, депу-

тат Псковского окружного
Совета, и их невестка Клав-
дия. В этот же огонь был
живым брошен комсомолец

Борис Хрулев, а комсомо-

лец Федя Вихров заколот

штыками и затоптан нога-

ми. Горькая участь доста-

лась молодому пареньку Ко-
ле Минину. Со связанными

руками, избитого, его долго

водили по деревне, били при-

кладами, а затем подвели к

его собственному турнику и

стали вешать. Чтобы устра-

шить стоящий вокруг народ,

фашисты вешали и оживля-
ли Колю три раза. Послед-
ним повесили сына Мини-
ных, коммуниста Минина
Николая.

Большую активность в

борьбе с немецко-фашист-
скими оккупантами в Слан.
цевском районе проявил

сельский отряд патриотов,

руководимый коммунистом,
жителем деревни Ждовля
С. А. Сергеевым. Он не

только совершал диверсии

на железной дороге Гдов —

Сланцы — Веймарн и Псков
— Серебрянка — Толмаче-
но, но и подрывал граната-

ми проходящие фашистские
машины, нападал на мелкие

гарнизоны врага. Сам коман-
дир отряда, Сергей Андре-
евич Сергеев, самодельной
миной, изготовленной из

тола, позаимствованного у

мальчишек из деревни Боль-
шие Рожки, подорвал легко-

вую машину, в которой на-

ходился важный немецкий
генерал. Водитель машины,

ординарец и генерал были
убиты, но остался огромный
портфель, набитый доку-

ментами. Этот портфель
С. А. Сергеев переправил че-

рез линию фронта в Ленин-
град. Документы оказались
важными, С. А. Сергеев был
награжден орденом Ленина.

Военные коменданты Гдо-
ва полковник Лизер и Слан-
цев — майор Мюнценберг,
видя упорное сопротивление
местного населения и уси-

ливающуюся партизанскую
борьбу, расширили кара-

тельные операции и в круп-

ных населенных пунктах

стали создавать свои гар-

низоны. Такие гарнизоны

появились в Рудно, Осьми-
но, Старополье, Черневе,
Монастырьке, Добручах. В
мелких деревнях появились

немецкие старосты и поли-

цаи, скрытые агенты геста-

по. Бороться с ними с каж-

дым днем становилась все

труднее и труднее. Но в

ответ на коварные действия
фашистов изменили свою

тактику и советские патрио-

ты. В деревнях Сланцевско-
го, Гдовского и Осьминского
районов стали создаваться

подпольные группы, кото-

рые выполняли роль связ-

ных между партизанскими
отрядами, совершали мел-

кие диверсии против врага.

Такие подпольные группы

были созданы в Добручах,
Черневе, Щепцах Гдовского
района: в Черно, Попковой
Горе, Дубке, Гверездно, Лу.
говце и многих других де-

ревнях Сланцевского рай-
она, и очень много таких

групп было создано в быв.
шем Осьминском районе.

Как правило, ими руково-
дили коммунисты. Напри-
мер, в Доложске действова-
ла подпольная группа М. С.
Круглова, в Лужках —

Н. И. Субботиной, в Старо-
полье подпольщиками руко-

водила учительница В* П.
Волкова, в Кологриво —

Т. И. Пятков, а в Поречье
— Б. И. Сивков.

В нашем районе продол-

жительное время действо-
вала подпольная группа,

руководимая Ф. Я. Седако-
вым и И. В. Васильевым
(дер. Черно). Большую ра-

боту проводили в тылу вра-

га подпольщики деревни За-
вастье — семья коммуниста

П. И. Богданова и комсо-

молки Антонины Антоно-
вой, в деревне Марьково —

Константин Шершнев и Бо-
рис Яковлев, в Дубке —■

Харитонов, в Гверездно —

Ипатов, а в Перницах и в

Малышевой Доре — А. Н.
Лисакова. Особенно добрым
словом вспоминают и сейчас
большую патриотическую

деятельность в тылу врага
таких патриотов-подполь.
щиков, как Василий Алек-
сандров, Григорий Косенков,
комсомолец Коля Богданов
и особенно Александр Сте-
панович Хомяков.

НОЯБРЬ 1941 ГОДА
Этот месяц стал особенно

тяжелым для патриотов, ве-

дущих непримиримую борь--'"'
бу с оккупантами. Наступи-
ли жгучие морозы со снеж-

ными буранами и заносами.

Не было теплой одежды. Не
хватало продовольствия и

боеприпасов. Все это храни-

лось на запасных базах, но

попало в руки фашистских
карательных отрядов. Эти
базы были выданы изменни-

ками — предателями Родины.
Надо было принимать сроч-

ные меры: идти в деревни

в теплые избы, но по пятам

шли каратели, или идти на

соединение с другими пар-

тизанскими отрядами, или,

наконец, пробиваться через

линию фронта в советский
тыл.

2 ноября 1941 года. В

Заплюсье Гдовского района,,^
состоялось заседание бюро' 1
райкома партии под пред-

седательством Т. Я. Печат-
никова. Обсуждался один

вопрос: о тактике борьбы с

оккупантами в зимний пе-

риод. Было принято реше-

ние: ввиду отсутствия бое-
припасов и оружия в откры-

тые бои с гарнизонами про-

тивника не вступать, а дей-
ствовать мелкими группами,

больше уделять внимания

пропаганде среди местного

населения. Чтобы меньше

нести напрасных потерь, бы-
ло решено также перепра-

вить через линию фронта
группу партизан во главе с

Пашкиным и Гавриловым
для связи с Большой зем-

лей и получения оружия и

радиостанции.

7 ноября 1941 года. От-
ряд Пашкина, базировав- *
шийся в лесу недалеко от

деревни Завастье Сланцев-
ского района, двинулся к ли-

нии фронта с задачей про-

биться через боевые поряд-

ки немцев к своим войскам.
Шли только по ночам лес-

ными чащобами и незамер-

зающими болотами. И после

месячного мытарства два
десятка бойцов отряда Паш-
кина — Гаврилова вышли 2
декабря к советским вой-
скам у деревни Климово
Калининской области.

Н. СИМЧЕНКОВ,
обществ, корр.

(Окончание следует).
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Под такой рубрикой предпо-

лагается регулярно публико-
вать информацию о ходе оздо-

ровительной акции по укрепле-

нию здоровья сланцевчан. По-
сле краткой предыдущей ин-

формации (см. № 201 за 19
октября) горсовет и санэпид-

станция получили первые от-
клики от читателей газеты.

Не только одобрительные, но и

недовольные: сначала отравили

людей выбросами предприятий,
а теперь вместо оздоровления
окружающей среды «пудрят мо-

зги» с помощью приглашенных

научных учреждений. Эта по-

дозрительность, видимо, давно

и глубоко засела внутри нас.

Уважаемые граждане, ничь-

их происков не нужно искать.

Руководители города не забы-
вают об основной цели — мак-

симально снизить количество

вредных выбросов в воздуш-
ный и водный бассейны. Вы-
бросы в атмосферу ежегодно

снижаются на 5 — 10 процен-

тов. Особенно резкое сниже-

ние выбросов пыли — на 15
тысяч тонн в . год /произошло

на заводе «Сланцы» за счет

перевода части котлов ТЭЦ на

газовое топливо. После ввода

в эксплуатацию строящихся

электрофильтров выбросы пы-

ли еще больше снизятся. Даль-
нейшее снижение выбросов пы-

ли произойдет в результате

реконструкции цементного за-

вода с установкой новых элект-

рофильтров и перевода техно-

логии на газ. Будет построена

установка по очистке выбросов
завода «Сланцы» от соедине-
ний серы, сооружения по био-
логической очистке стоков (из
объектов комплекса электрод-

ного кокса). На заводе рези-

новых изделий предполагается

закрытие одного из наиболее
вредных производств — цеха

ОЗДОРОВИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ
«Аэрозоль»

регенерации резины. Строи-
тельство новой городской газо-
вой котельной на восточной ок-
раине города позволит прекра-

тить эксплуатацию квартальных
котельных. Начнутся работы
по реконструкции сетей ливне-
вой канализации города. На-
мечено и много других мер. То
есть, природоохранная работа
проводилась (может быть, не

так быстро, как нам бы хоте-

лось) и будет проводиться.

Но многие проблемы пока не
находят решения. Например,
в ближайшие годы не предви-

дится значительного снижения

в выбросах таких газов, как
окислы азота, окись углерода,
углеводороды. На этом на-

правлении должна быть сосре-
доточена активность природо-
охранных служб предприятий,
контролирующих органов и об-
щественности.

Наряду с природоохранной
деятельностью, не дожидаясь ко-

нечных результатов (это дело

многих лет), руководством го-

рода принято решение начать

укрепление здоровья населе-

ния для снижения заболевае-
мости органов дыхания путем

повышения сопротивляемости к

воздействию окружающей сре-

ды. Настойчивые поиски вы-

вели на Всесоюзный научно-ис-
следовательский институт пуль-

монологии, у которого есть пер-

спективные разработки, годные

для применения не только сре-

ди больных людей, но и здо-

ровых. Ведь многие из нас,

считая себя практически здоро-

выми, тем не менее носят в се-

бе зачатки будущей болезни,
которая может проявиться че-
рез несколько лет. Применяя
же дома и на работе оздорови-

тельные ингаляции, мы обезо-
пасим свое будущее. Разве
это плохо? В чем можно подо-

зревать руководство города,

пробивающееся через огромную

очередь городов с гораздо худ-

шей экологией?
На днях, 30 октября, в гор-

совете состоялась очередная

встреча с сотрудниками ВНИИ
пульмонологии. Были обгово-
рены этапы проведения оздоро-

вительной акции. Продажа и

распределение индивидуальных
ингаляторов и набора медика-

ментов скорее всего будет ор-

ганизована в центральной ап-

теке или в специальном киоске

под вывеской: ОЗДОРОВИ-
ТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ «АЭРО-
ЗОЛЬ». Один из наборов ме-

дикаментов (лекарственных
трав) будет предназначен для

здорового населения. Допол-
нительный перечень лекарст-

венных трав — для тех, кто

болен каким-либо заболевани-
ем, по назначению участкового

врача. В работе примут уча-

стие и местные медицинские

работники? Для финансирования
необходимо привлечь не только

СПЗ «Сланцы» и ЛПО «Ле-
нинградсланец», уже давшие

свое согласие, но также це-

ментный завод, завод резино-
вых изделий, комбинат «Строй-
деталь». Координировать ра-

боты будет горисполком. О хо-

де акции будем дополнительно

широко информировать об-
щественность.

Г. ВОЛКОВ,
главный врач санэпнд.

станции.

ОТ РЕДАКЦИИ.
Корреспонденция Г. Н.

Волкова, на первый взгляд,

раскладывает факты по по-

лочкам, и все-таки главное,

на что мы тут не нашли от-

вета, почему именно наш го-

род в числе избранных,
единственный в Советском
Союзе? Ведь думается,

именно потому, что у нас

все плохо.

На этот вопрос мы попро-

сили ответить и самого ав-

тора Г. Н. Волкова. Но он

уверил, что нарисовал

истинную картину экологи-

ческого состояния города и

района, по его словам, есть

5 степеней загрязненности
местности, от незначитель-

ной до угрожающей, наш

город считается городом

умеренной загрязненности.
И объяснил, что само руко-

водство города пошло на-

встречу этой акции, не нам

предложили ингаляторы, ко-

торые хотели купить и даль-

невосточники, и сибиряки, а

сланцевчапе выпросили эту

акцию для себя.
Да, все, что для здоровья

человека — можно только

приветствовать!

И тем не менее сам тон

корреспонденции кажется

убаюкивающим. Редакция
газеты не пытается искать

чьи-то происки в оздорови-

тельной акции, но вот во

главу угла, думается, все-

таки нужно ставить те про-

блемы, что не находят ре-

шения. Скажем, каждый из

нас знает газовую обстанов-
ку в городе, если кто-то по-

обвыкся, то приезжий мо-

ментально чувствует запах

газа, задыхается. От этого

страдают дети, беременные
женщины особенно. На здо-

ровье всех людей газ сказы,

вается губительным обра-
зом. Причем, мы до сих пор

не знаем состав, компонен-

ты выбрасываемых в атмо-

сферу газов, или знаем при-

олнзителыю. Нет приборов,
дающих состав атмосферы
в любую минуту.

Главврач санэпидстанции
же доволен мизерным сни-

жением запыленности в го-

роде. Это хорошо, что есть

на что надеяться, но пока

есть проблемы, и серьезней-
шие, никакой разумный че-

ловек, гражданин города не

поверит, что ингалятор —

панацея от всех бед. И
вдохнув из него, мы вот так

сразу обезопасим свое бу-
дущее. Мыслимо ли это?

И писать нужно о том,

что оздоровительная акция

несколько поможет нас

оздоровить, но не спасет.

Во всяком деле нужно

искать причину, а не след-

ствие.

Ф Милосердие

ПОМОЩЬ

МАЛООБЕСПЕЧЕННЫМ

Сланцевским городским комитетом Общества Крас-
ного Креста оказана материальная помощь ИЗ малоиму-

щим на сумму 950 рублей.
На благотворительное питание для малообеспеченных

людей городской комитет Общества Красного Креста
выделил 2 тысячи 100 рублей.

И. СТЕПАНОВА,
председатель горкома Общества Красного Кре-
ста.

ЫЕ
НЕБОМ

В этот кружок на занятия ребята идут всегда
3 с большим удовольствием. Да и не мудрено —

вспомним себя.,. Кто из мальчишек не мечтал в
k детстве быть летчиком, чтобы поднять в небо свои-

ми собственными руками мощную, быстронесу-
щуюся металлическую птицу? И хотя авиамодели-

сты манипулируют на своих картах более воздуш-
ными, хрупкими и легкими моделями, все равно —

это небо, скорость, виражи и спортивный азарт. Пото-
му и притягивает трепетную ребячью душу жела-
ние иметь «свой» самолет и поднять его в воздух.
Но модель еще надо построить, терпеливо и долго
колдуя над ее чертежами и хрупкой конструкцией.
Правда, если рядом Павел Владимирович, это же-
лание обязательно осуществится.

Четыре года работает П. В. Веселов в Доме
пионеров и школьников с мальчишками в авиамо-
дельном кружке. Собственно, с его приходом кол-

лектив и родился.
§ По мелким крупицам, начиная с винтиков, рее-

чек и простейшего инструмента, собирал он в
обыкновенном классе из четырех стен и нескольких
столов «конструкторскую лабораторию».

Прикипел же Павел Владимирович к авиамо-
делизму еще давно, в юности, когда пацаном бегал
во Дворец культуры завода «Сланцы» к Алексею
Ефимовичу Филиппову. С этого все и началось.

Сегодня смотришь, как тянутся к нему ребята,
как мягко и спокойно, по-доброму растолковывает

еще и еще раз им, понимаешь, что педагог он не

только по долгу, но и по призванию.
И пусть не все добьются больших успехов или

свяжут свою будущую профессию с небом — лю-

бой постигнет в кружке старательную работу и об-
{ ращение с различным инструментом, так необходи-
Ь мым будущему мужчине. А еще Павел Владими-
S рович обязательно научит доброте.

Фото и текст Ю. Голубева.
Г/гжжшжжжжжжЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖХЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЛ. 

Как установить телефон?
Хочу через газету расска.

зать читателям о своих мытар-

ствах и, возможно, хоть таким

образом повлиять на своего

руководителя. Когда-то я

проживала в доме № 9 по ули-

це Гагарина, в той квартире у

меня стоял телефон с блокира-
тором. Позже я поменялась в

дом № 5 по этой же улице, и

переставить телефон в новую

квартиру мне отказались.

Правда, JI. Р. Трофимова, ко-

торая тогда руководила узлом

связи, пообещала, что в тече-

ние года телефон мне устано-

вят. Но вот уже 3 года стою

на льготной очереди — без-
результатно.

Сама я отработала в узле

связи 12 лет-'почтальоном и по

существующему положению

имею льготы на такую уста-

новку телефона. Муж у ме-

ня инвалид II группы.

На все мои обращения в

абонентский отдел или реаги-

руют грубостью, или даже не

разговаривают. Недавно осво-

бодились 60 номеров на АТС,
но только 5 из них, по словам'
самого же В. А. Безменова,
пошли на льготную очередь

для инвалидов и ветеранов

войны, а куда же делись ос-

тальные? Л. Р. Трофимова,
которая сейчас работает заме-

стителем начальника, говорит,

что в 1991 году у меня бу-
дет телефон, а В. А. Безменов
обещает не раньше 1993—94
года. Кому же мне верить, на

что надеяться? В четвертом

микрорайоне установили сие.

циализированную АТС «Квант».
Почему в нашем микрорайоне
не поставят такой же «Квант»?

Н. МАКАРОВА,
почтальон.

Письмо комментирует начальник районного узла

связи В. А БЕЗМЕНОВ:

гжжж

— По сути письма хочу вы-

сказать следующее: телефон,
который был установлен у

Н. С. Макаровой по ее старому
адресу, действительно блокира-
торный, а значит, вопрос о его

переносе отпадает, так как

нельзя разделить две недели-

мые половины. Поэтому, после

переезда квартиросъемщика на

новый адрес, по существующе-
му положению, никаким пре-

имуществом в связи с тем, что

у него уже был телефон, он

не пользуется. И Н. С. Мака-
рова была вновь поставлена на

очередь в декабре 1987 года.

Правда, беря во внимание су-

ществующее положение очеред-
ности установки телефонов,
как работник связи, прорабо-
тавшая более 10 лет, она

имеет преимущественное право
перед остальными очередника-

ми. Но, как говорится в этом
же положении, «...после инвали-

дов и участников Белиной Оте-
чественной войны». В данном
случае в доме № 5 по улице
Гагарина, где проживает Н. С.
Макарова, на очереди на теле-
фон впереди нее стоят два ве-
терана войны — проживающие

в третьей квартире В. И. Ва.

лиулина и в семьдесят седьмой
квартире Д. Т. Першиловский.

Что же касается автомати-

ческой телефонной станции

«Квант», то она установлена в

новом 4-м микрорайоне, кото-

рый до этого вообще не был
телефонизирован. Приобрел ее

цементный завод, поэтому и

были установлены телефоны
преимущественно в домах, на-

ходящихся в его ведении.

60 номеров телефонов, о ко-

торых упоминает в своем пи-

сьме Н. С. Макарова, освободи-
лись на городской АТС с пе-

реключением их на станцию
«Квант». Тридцать девять из

освободившихся отданы в остро-

нуждающиеся организации,

шесть — в Большие Поля, ко-

торые до сих пор тоже не бы-
ли телефонизированы, и осталь-

ные пятнадцать пошли на

льготную очередь для инвали-
дов войны и инвалидов I груп-

пы, где есть, ввиду свободных
емкостей в подъездах, воз-

можность дополнительного под-
ключения.

Зам оедактора

О П. СВЕТЛОВА, _



Нине Семеновне
ВИНОГРАДОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем счастья,

здоровья.

Коллектив завода резино-

вых изделий.

Людмиле Алексеевне
СМИРНОВОЙ

Поздравляем Вас с юбиле-
ем. Желаем крепкого здоро.

вья, счастья.

Коллектив завода резино-

вых изделий.

леем I
жен-£

Нине Ивановне
КУРИЦИНОИ

Поздравляем Вас с юбилеем!
и правом ухода на заслуж

ный отдых. Благодарим за'

добросовестный труд. Крепкого
Вам здоровья и счастья.

Коллектив ЖЭУ-1 ПО
« С ланцыжнлкомхоз » ,

Александру Константиновичу
ЕВДОКИМОВУ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем счастья' здо-

ровья и семейного благополу-
чия. ^

Коллектив цементного за-

вода.

Геннадию Ивановичу
ЛАВРУХИНУ

Коллектив кооператива «СУ-
322» поздравляет Вас с юбиле-
ем. Желаем крепкого здоро-

вья и личного счастья.

рия. 10.10 — Концерт. 11.25
— Детский час. 12.25 — Кол-
лаж. 12.30 — Время. 13.00 —

На чемпионате мира по шах-

матам. 16.30 — ТСН. 16.45
— Педагогика для всех. 17.15
— Объектив. 17.45 — Народ-
ные мелодии. 18.00 — Полити-
ческие диалоги. 18.30 — Вре-
мя. 19.00 — ...До 16 и стар-

ше. 19.45 — Актуальное ин-

тервью. 19.55 — «Жизнь Кли-
1ма Самгина». X. ф. 5-я серия.

21.00 — Время. 21.40 — На
чемпионате мира по шахматам.

21.55 — По сводкам МВД.
22.10 — Всесоюзный фести-
валь в г. Тольятти, посвящен-

ный П. И. Чайковскому. 23.25
— ТСН. 23.40 — Эстрадный
концерт. 00.00 — События и
мнения.

Ирине РОМАНОВОЙ
и Валерию КАРПОВУ

Поздравляем вас с днем

свадьбы. Желаем семейного
счастья, крепкой любви.

Коллектив завода резино-
вых изделий.

Т е л е в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 15 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 — Док. ф. 18.40
Мультфильмы. 9.05
Клима Самгина». X- ф. 5-я се

00.40 — «Жизнь Клима
Самгина». 11-я серия. X. ф.
Музей Васнецова. Концерт
JI. Сметанникова.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н.. п. ф, 8.40, 9.45 — Приро-
доведение. 5 кл. 9.00 — Педа-
гогика для всех. 10.05 — Ис-
панский язык. 1-й год обучения.
10.35, 11.35 — Физика. 8 кл.

11.05 — Испанский язык. 2-й
год обучения. 12.05 — «Вик-
тория». X. ф. 13.30 — Ритми-
ческая гимнастика. 18.00 —

Док. ф. 18,30 — Время. 19.00
— Коллаж. 19.05 — Док. ф.
19.25 — Хоккей. 21.40 —

На сессии Верховного Совета
СССР. 22.10 — Дневник сес-

сии Верховного Совета
РСФСР. 23.10 — «Доброго
пути вам». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 15 НОЯБРЯ

9.05 — История. 5 кл. 9.25
— Фильм-концерт. 10.05 —

Химия. 11 кл. 10.35 — Док.
ф. 11.25 — /Семь дней надеж-

ды». X. ф. 2-я серия. 17.30 —

Литература. 9 кл. 18.00 —

Мультфильм.
«Жизнь 19.00 — «Семь дней надеж-

ды». X. ф. 2-я серия. 20.00 —

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на заочное отделение на 1991 год на факультеты:
АГРОНОМИЧЕСКИЙ с отделениями — общая аг-

рономия, защита растений, плодоовощеводство; ЗОО-
ИНЖЕНЕРНЫЙ; ЭКОНОМИЧЕСКИЙ с отделения-

ми — экономика и управление в отраслях агропро-

мышленного комплекса, бухгалтерский учет, контроль

и анализ хозяйственной деятельности в сельском

хозяйстве; ИНЖЕНЕРНЫЙ с отделениями — ме-

ханизация сельского хозяйства (имеет специализа-

цию по организации и технологии ремонта машин),
электрификация сельского хозяйства, промышленное

и гражданское строительство.

Поступающие на агрономический и зооинженер-
ный факультеты сдают вступительные экзамены по

биологии (устно), химии (устно), русскому языку и

литературе (письменно). На экономический факуль-
тет — по математике (устно), биологии (устно), рус-

скому языку и литературе (письменно). На инженер-

ный факультет — по математике (устно), физике
(устно), русскому языку и литературе (письменно).

Лица, окончившие средние специальные учебные
заведения и проработавшие по полученной специаль-

ности. не менее одного года, при поступлении на со-
ответствующие специальности принимаются без всту-

пительных экзаменов по результатам профессиональ-
ного собеседования.

Заявления и документы направлять в адрес при-

емной комиссии: 189620, Ленинград— Пушкин, улица

Комсомольская, 14- Телефон 470-34-20.
Прием заявлений с 1 ноября 1990 года но 15 ян-

варя 1991 года. ^

Вступительные экзамены и собеседование по про-

фессии с 16 января по 15 марта 1991 года.

При институте работают подготовительные кур-
сы. Телефон 466-45-52. Студенты-заочники во время
обучения полностью обеспечиваются общежитием и

учебно-методической литературой.
3—1

Реклама. Объявления. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.40 — 600 секунд.

21.50, 22.05 — Реклама. Объ-
явления. 21.55 — Ленсовет —

прямой эфир,- 22.10 — Пятое
колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 15 НОЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Детский экран. 12.30
— Док. ф. 16.00 — Програм-
ма передач. 16.05 — Фильм.
16.35 — Фильм. 17.20 — «Го-
лова Терсона». X. ф. 18.45 —

Телеинформация. 19.00 — Но-
вости. 19.05 — Фильм. 19.25
— Я люблю французский
язык. 19.55 — Реклама. 20.00
— Актуальная камера. 20.30
— Детский экран. 21.05 —

Запечатленный звук. Ээдо Ка-
рриссо. 20.50 — «На сельской
дороге». 22.00 — Актуальная
камера. 22.25 — Реклама.
22.30 — Угол зрения. 23.00 —

«Больница на окраине города».

X. ф. 6-я серия. 00.00 — Но-
вости. 00.10 — Бианка Мора-
лес. (Финляндия).

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРМОЛОКОЗАВОДУ

требуются

Кино

СЛЕСАРИ -

НИКИ,
ЭЛЕКТРИКИ.

РЕМОНТ-
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. и

ноября — «Фанат». Начало в

18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14
ноября — «Шина — королева

джунглей (жешцина-Тарзан)».
Начало в 17.30, 19.50, 22 ча-

са. Для детей. «Прыжок на

заре». Начало в 15 часов 40
минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
14 ноября — «Полицейский из

Беверли-хнллз». Начало в 18
часов. «Возвращение живых

трупов». Начало в' 20 часов..

«Покладистые девочки». Нача.
ло в 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 но-

ября — «Обреченный на оди-
ночество». Начало в 17, 19 ча-

сов.

•
СЛАНЦЕВСКИИ

РАЙОН
ЭЛЕКТРОСЕТЕЙ

приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРО В
распределительных сетей,

ТРАКТОРИСТОВ на

трактор ДТ-75,
ВОДИТЕЛЕЙ, имеющих

категории «В» и «С»,
ДЕЖУРНОГО ЭЛЕКТ-

РОМОНТЕРА на ПС
110 / 10 .

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Полевая, те-

лефон 2-24-57.
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БУДЕТ ОТЛОВ СОБАК И КОШЕК
Из-за резко возросшего числа заболеваний микроспори-

ей и бешенством, возникших в результате контакта людей с
больными животными, в городе и районе сложилось чрез-
вычайное положение. Комбинат благоустройства города пре-
дупреждает о недопустимости общения граждан с бездом-
ными животными, владельцев домашних животных — о необ-
ходимости строгого соблюдения Правил содержания кошек

и собак, ‘ утвержденных Министерством жилищно-комму-
нального хозяйства РСФСР.

Собаки, принадлежащие гражданам, подлежат обяза-
тельной регистрации и ежегодной перерегистрации и вак-

цинации в ветеринарных учреждениях.

Не разрешается содержать собак и кошек в местах
общественного пользования жилых домов (чердаках, подва-

лах, лестничных площадках и т. п.).
Собаки, находящиеся на улицах и в иных общественных

местах без сопровождающего лица, и безнадзорные кошки
подлежат отлову.

С 15 ноября по 30 декабря 1990 года в ночное и днев-
ное время будет производиться массовый отлов бродячих
животных.

Лица, желающие принять участие в отлове животных,
могут заключить трудовое соглашение с комбинатом благо-
устройства города.

Оплата будет производиться из расчета: собака — 5
рублей, кошка — 3 рубля.

Справки по телефону 2-25-53.

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ
ГАЗОБАЛЛОННЫХ УСТАНОВОК, ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА

И РАЙОНА, ИСПОЛЬЗУЮЩИХ СЖИЖЕННЫЙ ГАЗ!
В связи с ограничениями поступлений сжиженного газа

в систему предприятий газового хозяйства просим вас более
рационально использовать данный вид топлива.

В целях экономии соблюдайте следующие правила:

регулируйте пламя газовых горелок,
не допускайте длительную работу газовых горелок без*

посуды,

не нагревайте и не кипятите воду в количестве более
необходимого,

используйте по возможности посуду минимального объ-
ема, располагайте ее в центре конфорочного отверстия, 4

закрывайте посуду крышками во время приготовления

пищи, этот прием позволит экономить 15 процентов газа,

закрывайте плотно дверцу включенного жарочного шкафа,
убавляйте газ до минимального размера факела после

закипания воды в посуде, ~~
при наличии газовых горелок различных мощностей при-

меняйте большую горелку только в необходимых случаях,

не используйте газовые плиты для отопления помеще-

ния в дни похолоданий,
выключайте немедленно газовые горелки после приго-

товления пищи,

• очищайте газовые приборы, горелки и посуду от загряз-

нений,
пользуйтесь кастрюлями-скороварками,

предупреждайте образование накипи в чайниках, дли-

тельное кипячение воды увеличивает отложение накипи.
Экономное использование газа повышает надежность

газоснабжения.
Трест «Сланцымежрайгаз».
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В ЯСЛИ-САД N° 2
Л ПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

срочно требуются

ПОВАР,
ДВОРНИК,
УЧИТЕЛЬ английского

языка для работы в хоз-

расчетной группе.
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КООПЗАГОТПРОМ
СЛАНЦЕВСКОГО

РАЙПО
ПРЕДУПРЕЖДАЕТ:

лица, сдавшие мясо и жи-

вой скот за пределы райо-
на, отовариваться комби-
кормом не будут.

1 — 1

9
С Л АН ЦЫ А Г Р О П Р ОМ-

ТЕХНИКЕ
срочно требуются ] ц

ЭЛЕКТРИК по обслужи-
ванию животноводческих

ферм,
ФРЕЗЕРОВЩИК или

УЧЕНИК ФРЕЗЕРОВЩИ-
КА,

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ГАЗОЭЛЕКТ Р О С В А Р-

ЩИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
РАБОЧИЙ-КОНТРОЛЕР,
РАБОЧИЕ строительных

специальностей,
ВОДИТЕЛЬ на ГАЗ-2402.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
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© Г

СЛАНЦЕПЕРЕРАБА-
ТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»
требуются

ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться в отдел кад-

ров сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы».
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно требуются

МАШИНИСТЫ холоу

дильных установок или уче-

ники (срок обучения 6 ме-

сяцев),
ЭКСПЕДИТОР на про-

довольственную базу,
СЛЕСАРЬ,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.
За справками обращать-

ся в отдел кадров торга по

адресу: улица Кирова, дом

16, телефон 2-26-86.
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Коллектив редакции газе-

ты «Знамя труда» глубоко
скорбит по поводу смерти

активного общественного
корреспондента ДУБРОВИ-
НА Николая Николаевича и

выражает искреннее собо-
лезнование родным и близ-
ким покойного.

Коллектив ЖЭУ-2 ПО
«Сланцыжилкомхоз» глубо-
ко скорбит по поводу смер-

ти ДУБРОВИНА Николая
Николаевича и выражает ис-

креннее соболезнование се-

мье и близким покойного.

Газета издается яо

вторникам, средам, четвергам,
иятиицам я субботам
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